
 

令和３年度 第２回高根地域委員会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和３年１１月１８日（木曜日） 

        午後７時００分開会～午後７時５０分閉会 

 

２ 開催場所  高根総合支所 ２階 大会議室 

 

 

３ 出席委員  古屋 昭彦・浅川 敬子・清水 永一・古屋 昭仁・小林 邦一・中澤 勇次・ 

秋山 ひと美・清水 信正・竹川 博志・小宮山 ひろみ・原 誠・藤崎 一雄 

 

        

４ 欠席委員  小島 久・坂本 治年・浅川 あけ美・中嶋 一 

 

５ 事務局員  高根総合支所長  小尾 正人 

地域市民課市民担当  中込 崇 

地域市民課市民担当  大久保 裕斗 

地域振興課長  福田 和久 

 

６ 議  題  (1) 令和４年度の北杜ふるさと祭りについて 

        (2) 令和４年度 高根地域委員会予算使途提案事業について 

(3) 高根地域委員会小委員会について 

(4) その他について 

           

７ 公開・非公開の別  公開・非公開（理由：非公開の場合は理由を記入） 

 

８ 傍聴人数  1人 



１，開 会（事務局） 

２，高根地域委員会会長あいさつ 

３，高根総合支所長あいさつ 

４，議 事 

議 長：議事の前に、議事録署名人に小林邦一委員と中澤勇次委員を選任する。 

 

議 長：それでは、第１号議案『令和４年度の北杜ふるさと祭りについて』、事務局より説明を求め

る。 

事務局：まず始めに、令和４年度の北杜市地域委員会予算に対する市の方向性について説明（資料の 

方針案により説明）。 

新型コロナウイルスは現在収まりを見せ、各規制や条件についても徐々に緩和されてきてい 

る状況にはあるが、飲食等を伴う大規模なイベント・祭り等を開催するには、引き続き慎重 

となる必要があると考えることから、「現時点」においては、令和４年度は大規模なイベン 

ト及び祭りについては実施しないという方針が示されている。 

なお、この他の高根地域員会における提案事業、例えば、みのるの里まつり、よさこい祭 

り、各地における神楽については、感染防止策を講じた上で、これまでどおりの予算とす 

る。 

市では、令和４年度の地域委員会予算については、令和３年度の予算額から「祭り」等に係 

る経費を除く方針であるが、祭り等に係る経費が事業費に占める割合が高い３町については、 

事業実施に影響が出ないよう、増額することで配分額の調整をしている。高根地域委員会に 

おいては、特に加算等による調整を必要とせずに予算確保がされている状況である。 

また、各地域委員会で行われている「花火の打上げ」については、先の議会の答弁にもあっ 

たとおり、一つのイベントとし、「市の祭り」として今後検討していきたいという考えも今 

のところではあるが出て来ている。いずれにしても、今回示した方針に基づいて来年度の予 

算使途提案事業の審議をしていただきたいと考えているので、ご協力を願いたい。 

議 長：事務局より説明がされたが、この件についてご意見、ご質問等はあるか。祭りについては行 

わないということで、令和４年度の予算額からは除かれている、花火大会については市で一 

つのイベントとして行いたい、以上のような方向性が示されたが、この点についても何かご 

質問等はないか。 

委 員：今回の会議でいきなりイベント等については中止するということだが、これに対して明確な 

説明がされていないのではないか。何故令和４年度は全ての祭りを中止しなければならない 

という方向になるのか。単に、新型コロナの感染状況が完全に収束へと向かっていないとい 

う理由だけなのか。同じ見直しをするにしても、例えば規模を縮小するといった考え方は行 

政側には無かったのか伺いたい。 

議 長：何点か質問があったが、行政側への問いということなので、事務局より回答願いたい。 

事務局：昨年、一昨年と新型コロナウイルスの感染拡大防止ということで、実行委員会の判断を基に 

中止がされてきたところである。来年度については、収束の兆しが見え始めているため、市 

でも今後の活動再開を見据えてはいるところである。しかしながら、これからワクチンのブ 

ースター接種を控え、完全には収束をしていない状況、また、今の時点で確実に行えるとい 

う確証が無い中でもあるため、来年度の予算については祭りに係る費用を除かせていただき、 

残りの予算で提案事業の決定をお願いしたい。市においても合併から１７年間が経過し、各 



地における祭りもこれまで継承がされて来たところであるが、コロナ過を一つの機とした市 

としての一つの祭りの企画も考えているようである。現在のところは先ほど述べた方針を示 

しているということでご理解願いたい。 

委 員：今までだと、高根と長坂が合同で実施して来たと認識しているが、今回の内容について、高 

    根と長坂が一緒に話し合う機会というものは設けられるのか。 

事務局：現時点における市の方針は、「祭り」という予算の括りではなく、地域委員会それぞれにお 

ける全体の方針ということで示しているものである。本日は高根における地域委員会予算の 

審議、長坂においては後日になろうかと思うが、そちらにて同様に審議がされる。それぞれ 

の審議が終わった段階で結果を持ち寄り、各正副会長に集まっていただいた中でその内容を 

お互いに確認するという順番で考えている。 

議 長：町によっては、色々と内容が異なる。例えば、明野の「大根祭り」と高根・長坂の「北杜ふ

るさと祭り」を比べると、大きな違いがある。町によっては、費用が削減されることにより、

大きな課題が発生するという所も多々あるかと思われる。今後、こういった意見も多く出て

来るのではないか。高根・長坂の祭りについては、大イベント的にタレントを呼ぶといった

ことに対する見直しについても、必要となってくるのではないか。両町における今後の大き

な課題となってくると思うが、両町で改めて協議をしていきたい。 

    これ以外に何かご意見等はあるか。ないようであれば、市から示された方針については承認

とし、第１号議案については以上とする。 

続いて、第２号議案『令和４年度高根地域委員会予算使途提案事業について』、事務局より

説明を求める。 

事務局：令和４年度高根地域委員会予算使途提案事業について説明（資料により説明）。 

    今回の予算配分金額の算出について改めて説明。その後、予算編成に係るスケジュール、予

算使途提案事業の要件等についての説明を行う。 

    なお、次の議案である高根地域委員会小委員会の中で、各小委員を決定していただき、予算

使途提案事業における各事業の金額については提案事業小委員会にて決定をしていただく

ことになるので、ご承知おき願いたい。 

議 長：事務局からの説明が終わったが、何かご意見やご質問等はあるか。 

    特に無いようであるので、次の議題に進ませていただく。 

  議 長：それでは、続いて第３号議案『高根地域委員会小委員会について』、事務局より説明を求め 

る。 

  事務局：高根地域委員会小委員会について説明（資料により説明）。 

なお、本日は先ほども申し上げたとおり、令和３年度と令和４年度における各小委員会の委 

員構成について決定をしていただきたい。決定するにあたり、委員の皆さまより何か提案等 

はあるか伺いたい。 

  議 長：この件について、何かご意見やご質問等はあるか。 

  委 員：その前に一点よろしいか。我々地域委員が毎年予算額を決定して、各事業実施団体に配分を 

しているが、今年度はコロナ過において、どの程度事業が実施されているのか進捗状況につ 

いて伺いたい。 

  事務局：資料の総括表にある事業実施団体一覧をご覧いただきたい。この中で、４団体が中止となっ 

ており、一部事業中止としている団体が２団体ある。他の事業については、近日中に１団体 

が実績報告をする予定であり、残りの団体については全て概算払いが終了しており、事業執 



行中である。 

  委 員：次の委員会までにこれ以上中止団体が増えるということはあり得るか。 

  事務局：今のところ、概算払いをしている団体から中止しえうるという報告は受けていない。年度末

に近い時期でもあるので、各事業については執行中であるものと解釈している。 

議 長：この質問については以上でよろしいか。先ほど事務局より小委員の決定方法について意見を 

求められたがどうか。特に無ければ、事務局より案を提案していただくということでよろし 

いか。 

  委 員：（委員一同）賛同 

議 長：それでは、事務局より案の提示を願いたい。 

事務局：ご提案をいただいたので、ただ今より案を配布させていただく。（案配布） 

    提案事業小委員会の委員構成及び代表者、広報小委員会の委員構成及び代表者については案 

のとおり選出させていただいたが、事務局案どおりに承認していただくということでよろし 

いか。 

  議 長：各小委員会の役割については、先ほど事務局より説明があったが、各々この選出で異議等は 

無いか。 

  委 員：（委員一同）異議なし 

  議 長：事務局案どおりということで承認する。各小委員の代表者及び構成委員の方々においては、 

今後も引き続きご協力をお願いしたい。それでは、次の議案に進ませていただく。 

  議 長：最後の議案『その他について』だが、委員の皆さまより何かご意見等はあるか。 

  委 員：（委員一同）なし 

  議 長：委員からは特に無いようだが、事務局からは何かあるか。 

  事務局：１２月１５日までに提案事業の内容及び金額を決定し、企画課へ提出することとなっている

ので、提案事業小委員会を１２月上旬に開催したいと考えている。本日委員となられた皆様

においては、審議のため出席をお願いしたい。  

  議 長：事務局より小委員会への参加依頼があったので、委員各位においてもご協力をお願いする。 

  議 長：この件については以上でよろしいか。それでは、全ての案件が終了したので、進行を事務局

にお返しする。 

   

５，閉 会 

 

 

         

 

令和３年  月  日 

 

 

議事録署名人               印 

 

 

議事録署名人               印 

 


